

TC Kropfmühl mit überragendem Saisonauftakt

Tennis-Bezirksliga: Dramatischer Herren-Triumph / „Zweite“ ringt TC Rot-Weiß Passau nieder

Der Saisonauftakt verlief ganz nach dem Geschmack der Kropfmühler Tennis-Mannschaften. Alle sieben Teams konnten volle Erfolge einfahren.

Den Anfang machten das Bezirksliga-Team der Juniorinnen (6:0 gegen TC Grün-Weiß Vilsbiburg), die Junioren (6:0 gegen TC Rot-Weiß Landshut) und die Mädchen (4:2 gegen TC Zwiesel). Es folgten die Herren 50 mit einem 6:3-Heimerfolg gegen TC Rotthalmünster.

Nach dem letztjährigen Abstieg aus der Bezirksklasse 1 setzte die 2. Damenmannschaft gleich zu Beginn ein Ausrufezeichen in der tieferen Klasse: Das 5:1 gegen TC Pleinting war eine Kampfansage an die Konkurrenz.

Die Herren II mussten beim TC Rot-Weiß Passau II ran. Nach dem glatten 6:0 zuvor gegen Bad Füssing wollte man hier nachlegen, und dies gelang mit einem 5:1-Triumph eindrucksvoll. Bereits nach

den Einzeln war der Sieg in trockenen Tüchern (4:0). Mannschaftsführer Michael Jellbauer musste das Team nach Verletzungsbedingten Ausfällen bzw. anderweitigen Verpflichtungen umbauen. Das gelang sehr gut: Die jungen Cracks Mike Luger und Joshua Meißauer zahlten das in sie gesetzte Vertrauen durch Einzelsiege voll zurück. Das Duo Stefan Jellbauer/Mike Luger rundeten das Ergebnis mit einem spannenden abschließenden Doppelerfolg ab.

Für den Höhepunkt des Spieletages aus Kropfmühler Sicht sorgte das Bezirksliga-Herrenteam in einem dramatischen Auftakt gegen FC Ergolding. Kropfmühls österreichischer Spitzenspieler Benjamin Klein fegte Ergoldings Nummer 1, Jiri Linha, mit 6:1, 6:1 vom Platz. Der zweite Neuzugang, Pavel Prochazka, schlug ebenfalls voll ein und besiegte Martin Pribyl mit 6:7, 6:2, 10:7. Der erfahrene Petr Maros ließ den nächsten Sieg

folgen: 6:3, 0:6, 10:7 gegen Christian Tayler. Für den vierten Punkt sorgte die sichere Bank an Nummer 6, Florian Sollfrank. In einem nervenaufreibenden Spiel ging es in den Match-Tiebreak, wo er mit 16:14 die Oberhand behielt.

Marco Schmeizl und Michael Hofbauer verloren ihre Einzelmatches zum Teil knapp. Wieder hart umkämpft waren die Doppel. Alle drei endeten im Match-Tiebreak.



Benjamin Klein führte Kropfmühls Herren zum Sieg.

Auch hier unterstrich Benjamin Klein seine Bedeutung für das Team. Er führte das erste Doppel gemeinsam mit Petr Maros gegen Ergoldings Nummer 1 und 2 zum 1:6, 6:2,

10:6-Sieg. Schließlich konnten Florian Sollfrank und Marco Schmeizl noch das Dreier-Doppel für sich entscheiden.

Jetzt ist die Bühne bereit für den Bayernliga-Auftakt der 1. Damenmannschaft, die am Donnerstag ab 10 Uhr keinen Geringeren

Bayernliga-Premiere der TC-Damen

als den Regionalliga-Absteiger TF Dachau erwartet. Im Duell David gegen Goliath stellt sich die Frage, ob die Gastgeberinnen bestehen können. Kropfmühl ist krasser Außenseiter, erwartet man bei Dachau doch die österreichische ATP-Spielerin Franziska Klotz an Nummer 1 und mit Katharina Killi einen weiteren „Kracher“. Die Oberbayern haben neun Spielerinnen mit der höchsten Leistungsklasse gemeldet. – mj